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Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e oito, às onze  horas e vinte minutos, na sala 
própria da Decania, foi realizada a sessão extrordinária do Conselho de Coordenação do Centro 
de Letras e Artes, tendo como único ponto de pauta a Proposta de Curso de Graduação – 
Bacharelado em História da Arte – Processo nº 23079.012278/2008-15 – Escola de Belas 
Artes. A sessão foi presidida pelo Prof. Léo Soares e contou com a presença dos Senhores 
Conselheiros: Profª.ª Flora De Paoli Faria, Decana-substituta e Coordenadora de Pós-Graduação 
do CLA; Profª Vanda Falseth, Representante Docente da Faculdade de Letras; Robinson Costa 
Filho, Representante Téc. Administrativo da Faculdade de Letras; Profª Ângela Ancora da Luz, 
Diretora da Escola de Belas Artes; Prof. Gustavo Rocha - Diretor FAU; Profª Cristina Tranjan, 
Coordenadora de Graduação do CLA;  Marcello Cantizano, Superintendente do CLA; Profª 
Helenise M. Guimarães, Representante Docente da Escola de Belas Artes; Rosana Antunes, 
Representante Discente CAEBA; Gustavo Otoni, Representante Discente Escola de Música; 
Prof. Rafael Marconi, Representante Docente da FAU.  Havendo quorum regimental, o Prof. Leo 
Soares deu início a sessão e passou a palavra ao Relator do Processo, Prof. Gustavo Rocha 
Peixoto, que afirmou o inegável mérito do Curso em pauta e a correta instrução do processo, 
propondo a aprovação da petição. A Conselheira Rosana Antunes, Representante Discente 
CAEBA, pediu a palavra e se absteve por achar que o Curso em tela havia sido conseguido 
através da aprovação do REUNI. A Profª Ângela Ancora da Luz, Diretora da Escola de Belas 
Artes, pediu a palavra e informou aos Conselheiros que o Curso já estava há mais de 5 anos em 
discussão e que o mesmo nada tinha a ver com o REUNI, o mesmo afirmou o Prof. Gustavo 
Rocha Peixoto, falando inclusive que no Processo não existe nenhuma alusão ao REUNI. Dando 
prosseguimento à Sessão, o Presidente do Conselho, Prof. Léo Soares colocou a Proposta de 
Criação do Curso em votação, sendo a mesma foi aprovada. Ao final da Sessão a Prof. Ângela 
Ancora da Luz,  propôs um Voto de Louvor à Profª Helenise M. Guimarães, Representante 
Docente da Escola de Belas Artes, pelo seu incansável empenho na criação do Curso acima 
citado. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu, Jorge Soledade 
lavrei a presente ATA//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
 
ATA APROVADA NA SESSÃO ORDINÁRIA DE 28.04.08 


